

JURNALIS

Ketua PBVSI Jatim Apresiasi Turnamen Voli Tingkat Pelajar SMA/SMK se-Jatim di DBL Arena

Achmad Sarjono - JATIM.JURNALIS.ID

Jun 18, 2024 - 17:33



SURABAYA - Pembukaan Turnamen Voli Tingkat Pelajar Sekolah Menengah Atas se-Jawa Timur Tahun 2024, yang dilaksanakan di DBL Arena Surabaya, Jalan Ahmad Yani 88 Surabaya, resmi dibuka, Selasa (18/6/2024).

Turnamen bola voli ini diselenggarakan oleh stasiun televisi lokal Jatim yakni

JTV.

Kegiatan bola voli ini dalam rangka Voliga turnamen SMA/SMK sederajat, dimana kegiatan turnamen bola voli ini diikuti sebanyak 32 tim.

Mewakili Ketua Umum PBVSI Jatim Irjen Pol Imam Sugianto, Kepala Bidang Humas (Kabidhumas) Polda Jawa Timur, Kombes Pol Dirmanto selaku ketua harian PBVSI yang hadir pada pembukaan turnamen bola voli tersebut memberikan apresiasi kepada panitia.

Kabidhumas Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto mengatakan kegiatan olahraga turnamen bola voli yang diselenggarakan oleh salah satu stasiun televisi lokal di Jatim (JTV) ini sangat positif.

Turnamen tersebut menurut Kombes Dirmanto dapat menjaring pemain bola voli sejak dini untuk mencari bibit pemain bola voli di Jatim khususnya dari kalangan pelajar SMA/SMK sederajat.

"Kami apresiasi kegiatan yang tentu dapat memberikan ajang bagi adik - adik pelajar dalam memupuk bakat dan kemampuan mereka pada olah raga bola voli," ujar Kombes Dirmanto di DBL Arena Surabaya.

Kombes Pol Dirmanto berpesan agar para atlet voli dari masing - masing tim untuk tetap menjunjung tinggi terus semangat sportivitas.

"Kalah menang itu hal yang biasa Man Jadda Wajada barang siapa yang bersungguh-sungguh pasti nanti akan bisa mendapatkan hasil yang terbaik," pungkas Kombes Dirmanto.

Sementara itu Direktur JTV Rina Prabawati, dalam sambutannya mengatakan kegiatan ini terselenggara berkat kerjasama semua pihak terutama dengan PBVSI Jatim.

Menurutnya pendidikan dan pembinaan generasi muda adalah menjadi tanggung jawab bersama baik di lingkungan sekolah maupun masyarakat.

Dengan kegiatan kompetisi dalam bidang olahraga, lanjut Rina tidak hanya kebugaran fisik tetapi juga sikap, mental, kuat dan sportif, serta kebersamaan tim.

"Kompetisi Voliga salah satu ajang membentuk tim voli menunjukkan prestasi serta menguji teknik, taktis maupun mentalitas," kata Direktur JTV itu.

Dikesempatan yang sama Kadispora Jatim Moh Ali Kuncoro yang juga hadir menyebutkan, kompetisi ini adalah single event yakni voli.

"Saya sampaikan pesan dari Bapak Pj Gubernur Jatim, agar kegiatan yang semacam ini untuk terus bisa diadakan dan ditingkatkan pelaksanaannya," ungkapnya.

Menurut Kadispora Jatim, menciptakan sebuah atlet itu perlu proses panjang atau long term Athlete.

"Jadi saya atas nama Pemprov Jatim menyampaikan terima kasih kepada JTV

yang sudah menginisiasi kegiatan yang luar biasa ini yakni Voliga," pungkas Kadispora Jatim.

Hadir dalam kegiatan ini, Direktur JTV, Ketua Umum PBVSI Jatim Irjen Pol Imam Sugianto yang diwakili Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto, Pj Gubernur Jatim yang diwakili Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga, Kepala BNNP Jatim, Ketua KONI Kota Surabaya dan Jatim. (*)